
Einwohnerfrage 
Die Bürgerin stellt die Nachfrage zum öffentlichen TOP 9 der Tagesordnung, ob 
die ansässigen Obstbauern bei der geplanten Errichtung von Windkraftanlagen 
beteiligt worden sind. Zudem wird darauf hingewiesen, dass die 
Windkraftanlagen Betonfundamente benötigen. Diese könnten ausgewaschen 
werden, so dass Schadstoffe in das Grundwasser gelangen, was wiederum zur 
Bewässerung genutzt wird. Zudem wird die Nachfrage gestellt, ob im 
Bauleitplanverfahren berücksichtigt worden ist, dass durch den Rotorschlag sowie 
die Wirbelschleppe der Rotoren Insekten getötet werden, die ebenfalls für den 
Obstanbau in der Region als Bestäuber notwendig sind. 
 
Antwort der Verwaltung 
Von der Ausschussvorsitzenden wird darauf hingewiesen, dass die Fragestellung 
im Rahmen des öffentlichen TOPs 11 beantwortet werden kann.  
 
Einwohnerfrage 
Der Bürger stellt die Nachfrage zum öffentlichen TOP 9 der Tagesordnung, ob bei 
der geplanten Errichtung von Windkraftanlagen die Belange der 
Erdbebenmessstation Todenfeld berücksichtigt worden sind. Zudem wird die 
Frage gestellt, wie die Stadt die Beschränkungen beim Betrieb der Anlagen, z.B. 
die Nachtabschaltung sowie ein Fledermausmonitoring, kontrollieren kann. 
 
Antwort der Verwaltung 
Von der Ausschussvorsitzenden wird erneut darauf hingewiesen, dass die 
Fragestellung im Rahmen des öffentlichen TOPs 11 beantwortet werden kann.  


